

2 décembre 2009

09.410

Question Gilbert Hirschy

Et maintenant que vais-je en faire?

En juillet de cette année, le Conseil d'Etat recevait le prix solaire pour la nouvelle loi sur l'énergie avec sourires et photos.

Par une magistrale pirouette, le Conseil d'Etat a combattu cette même loi avec un indéniable succès.

Le Conseil d'Etat va-t-il:

- transformer ce prix solaire en celui de la cohérence?
- le donner comme trophée à la chambre neuchâteloise immobilière?
- le restituer à M^{me} Eveline Widmer Schlumpf en lui disant qu'on a plus de loi mais on a des idées?
- le brûler dans la cheminée quand l'Etat ne pourra plus payer le mazout pour se chauffer?

Nous sommes conscient que plusieurs réponses sont possibles.